

Bläserklasse der „Hans-Memling-Grundschule“ – erster Auftritt



Bild: Siegfried Postel

Mömlingen. Ihren ersten Auftritt hatte das Orchester der Bläserklasse der „Hans-Memling-Grundschule Mömlingen“ am Sonntag 9. März. Als Gäste gestalteten sie den „Vorspielnachmittag“ des Musikverein Mümlingtal mit und eröffneten unter der Leitung ihres Dirigenten Sebastian Helm-Goldschmid diesen mit vier Musikstücken.

Mit dem Beginn des neuen Schuljahres im September 2024 kam wieder eine neue Bläserklasse mit 18 jungen Musikerinnen und Musikern zustande. In einem zweijährigen Projekt erlernen die Kinder ein Instrument und musizieren parallel gemeinsam im Orchester.

Vor vielen Zuhörern zeigten auch die einzelnen Instrumentengruppen ihr Können. Sie bekamen dafür viel Applaus und hatten ein tolles Erfolgserlebnis.

Weitere Auftritte werden folgen.